

謹賀新年

村民の皆様におかれましては、輝かしい希望に満ちた新年を迎えられたことを心からお慶び申し上げます。

また、昨年中は社会福祉関係に多大なるご支援ご協力を賜り、深甚より感謝申し上げます。

今後の福祉活動に、皆様の一層のご協力をお願い申し上げます。新年の挨拶といたします。



片品村社会福祉協議会

会長 星野千里

職員一同

つかいみちを 選べる 赤い羽根募金

地域の課題解決のために使える募金活動を群馬県共同募金会で取り組んでいます。今年度は片品村社協で「豪雪地域の除雪支援」としてエントリーしました。

集まった募金は除雪ボランティアの資機材購入や雪かき道場の経費などに使用する予定です。ぜひ皆様のご協力をお願いします。



群馬県身障者 カラオケ大会



▲カラオケ大会で熱唱する小林恵一さん(摺瀨)

総合センターで、群馬県身体障害者カラオケ大会が行われ、摺瀨の小林恵一さんが出場し、熱唱しました。惜しくも入賞を逃しましたが、場内からは大きな拍手が沸きました。

片品村身障者の会 第1回輪投げ大会

九月十五日に予定していたグラウンドゴルフ大会が、あいにくの雨天のため、輪投げ大会に変更しました。片品村身体障害者の会で輪投げ大会をするのは今年が初めてで、岩鞍リゾートホテルを会場に、会員や家族など計十五名が参加して、楽しく交流を深めました。



▲楽しそうに輪投げをする参加者